

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

--

MESSAGE À L'OCCASION DE LA JOURNÉE DES NATIONS UNIES

24 octobre 2017

Notre monde fait face à de nombreux défis.

Conflits et inégalités qui s'intensifient...

Phénomènes climatiques extrêmes qui se multiplient et intolérance meurtrière qui gagne du terrain...

Notre sécurité menacée, notamment par les armes nucléaires...

Nous avons les outils et les ressources nécessaires pour relever ces défis. Tout ce dont nous avons besoin, c'est la volonté de le faire.

Les problèmes du monde n'ont pas de frontières.

Nous devons dépasser nos différences si nous voulons transformer notre avenir.

Lorsque nous aurons donné à tous les peuples la possibilité de jouir de leurs droits humains fondamentaux et de vivre dans la dignité, ces mêmes peuples seront les artisans de l'édification d'un monde pacifique, durable et juste.

En cette Journée des Nations Unies, efforçons-nous, « Nous peuples des Nations Unies » de concrétiser cette aspiration.

Merci. Thank you. Shokran. Xie Xie. Spasibo. Gracias. Obrigado.